



Peugeot i0n noch attraktiver positioniert - Urbanes Elektrofahrzeug ab 17.850 Euro erhältlich

Peugeot i0n noch attraktiver positioniert - Urbanes Elektrofahrzeug ab 17.850 Euro erhältlich - Preissenkung von mehr als 8.000 Euro für Zero-Emission Fahrzeug - Reichweite bis zu 150 Kilometer mit einer Batterieladung - Umfangreiche Serienausstattung inklusive PEUGEOT Connect SOS - Mit dem Peugeot i0n hat die französische Löwenmarke einen vollelektrischen Kleinwagen im Angebot, der für moderne urbane Mobilität steht. Sowohl gewerbliche als auch private Kunden profitieren von einem Kleinwagen für vier Personen, der lokal emissionsfreies Fahren ermöglicht. Mit einer neuen Preispositionierung macht Peugeot dieses Modell noch attraktiver: Ab 1. September 2015 ist der Peugeot i0n ab 15.000 Euro (netto) bzw. 17.850 Euro (inkl. MwSt.) erhältlich. Dies entspricht einer Preisreduzierung von mehr als 8.000 Euro brutto. - Nur 3,48 Meter lang, überrascht der Peugeot i0n mit einem großzügigen Innenraum für vier Personen. Möglich macht dies das One-Box-Design des Wagens, das von der platzsparenden Anordnung der Antriebseinheit im Heck profitiert. Angetrieben wird der i0n von einem Elektromotor, der 49 kW (67 PS) leistet. Dank des aus dem Stand anliegenden Drehmoments von 196 Newtonmetern beschert der i0n ein beeindruckendes Spurtvermögen. Sehen lassen kann sich auch die Reichweite des Elektrofahrzeugs: Mit einer Batterieladung kann der i0n bis zu 150 Kilometer weit fahren - dies erfüllt die Bedürfnisse der allermeisten Autofahrer im Alltag. Die Lithium-Ionen-Akkus lassen sich ohne Zusatzinstallationen an der heimischen Steckdose aufladen. Alternativ können mit einem entsprechenden Kabel auch Starkstrom-Ladestationen genutzt werden. Zum Serienumfang des Peugeot i0n zählen unter anderem sechs Airbags, ESP, Klimaautomatik, Sitzheizung und 15-Zoll-Leichtmetallräder. Auch das automatische Notrufsystem PEUGEOT Connect SOS gehört zum Standard. - Verlängerte Garantie für Batterie über acht Jahre - Schon seit Januar 2015 besteht für den Peugeot i0n eine Garantie auf die Antriebsbatterie über einen Zeitraum von acht Jahren beziehungsweise 100.000 Kilometern. Somit wurde die Garantiedauer um drei zusätzliche Jahre und um weitere 50.000 Kilometer angehoben. Das steigert die Attraktivität der Peugeot Elektrofahrzeuge für den Privat- wie den Firmenkundenbereich noch mehr. - Kraftstoffverbrauch in l/100 km kombiniert für Peugeot i0n: 0,0; - CO2-Emissionen in g/km kombiniert: 0. - Angaben gemäß den amtlichen Messverfahren. - Noch Fragen? - Ulrich Bethscheider-Kieser - Leiter Produktpresse - E-Mail: ulrich.bethscheider-kieser@peugeot.com - Tel.: 02203 /2972 2410 - Fax.: 02203 /2972 7137 - 

Pressekontakt

PEUGEOT Deutschland

51149 Köln

ulrich.bethscheider-kieser@peugeot.com

Firmenkontakt

PEUGEOT Deutschland

51149 Köln

ulrich.bethscheider-kieser@peugeot.com

PEUGEOT Deutschland gehört zum PSA-Konzern, dem größtem Privatunternehmen Frankreichs. Von der 1967 gegründeten und in Saarbrücken ansässigen Deutschland-Zentrale aus werden Import, Vertrieb und Teileversorgung gesteuert. Über 1.950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen in den bundesweit 16 Niederlassungen/Filialen und 5 Regionaldirektionen für den Erfolg der französischen Marke. Seit Beginn der Serienproduktion im Jahr 1891 hat PEUGEOT weltweit über 40 Mio. Fahrzeuge hergestellt. Die Faszination für PEUGEOT-Produkte ist ungebrochen groß. Mit 123.791 Pkw-Zulassungen und 4.379 Zulassungen bei leichten Nutzfahrzeugen hat Peugeot Deutschland 2003 das Rekordergebnis des Vorjahres noch einmal deutlich übertreffen können. In absoluten Zahlen verzeichnet Peugeot Deutschland damit das stärkste Wachstum aller auf dem deutschen Markt vertretenen Fahrzeuganbieter.